

La Chorale Academy du Grand Mix



Le chant au service du lien intergénérationnel

Parce qu'il n'y a pas d'âge pour aimer chanter !

La Chorale Academy du Grand Mix, ce sont deux chorales de musiques actuelles, les Kids et les Séniors, qui répètent toute l'année et se rejoignent sur scène en juin pour un concert collectif à l'occasion de la guinguette des chorales !

Ce projet intergénérationnel favorise l'insertion sociale et le partage culturel en réunissant chaque année des choristes de tous âges.

- 1 répétition hebdomadaire par chorale soit 180 heures de chorale par an
- 1 guinguette annuelle réunissant plus de 300 personnes autour d'un grand moment festif
- Des rencontres avec des artistes professionnels et la participation à des projets culturels d'envergure



La Chorale Academy : un impact concret dans le quotidien des petits et grands

Composées d'une trentaine de séniors âgés de 50 à 90 ans, et d'une quinzaine d'enfants de 7 à 12 ans, ces chorales revisitent un répertoire éclectique mêlant rock, pop et hip-hop (de Dominique A aux Beastie Boys). Le choix des morceaux se fait avec les choristes et les cheffes de chœur, en adéquation avec la ligne artistique du Grand Mix.

La chorale Séniors a été lancée il y a douze ans : inspirée par le documentaire *I Feel Good* de Stephan Walker sur la chorale américaine Young @ Hearts, cette initiative casse les clichés sur les séniors et met en avant leur énergie et leur créativité.

- **Une expérience musicale enrichie** par les collaborations avec des artistes comme Laurent Bardainne, Aloïse Sauvage, Terrenoire...
- **Des projets montés en partenariat avec d'autres structures culturelles prestigieuses du territoire** (Séries Mania, Théâtre du Nord)
- **La création d'un véritable lien social** : une activité qui favorise la solidarité et la lutte contre l'isolement

Inspirer la curiosité et créer du lien via la musique

Le Grand Mix est à la fois une salle de concert et un projet culturel ancré sur son territoire, multipliant les coopérations locales et transfrontalières. À travers une programmation audacieuse et l'accompagnement des talents, il propose une expérience commune de la musique. Engagé dans l'éducation à la musique et la pratique artistique pour tous les publics, il œuvre pour une culture accessible et inclusive. Par ses activités culturelles, sociales et artistiques, ainsi que ses espaces de convivialité ouverts au quotidien, le Grand Mix contribue au dynamisme et au rayonnement du territoire.



Un projet aux bénéfices multiples

- Maintenir le lien social et intergénérationnel
- Changer le regard sur les séniors #Rock&Old
- Développer la confiance en soi à travers le chant
- Encourager l'usage des nouvelles technologies par les aînés

« Mon mari était souffrant, j'avais besoin de trouver une échappatoire. On avait une cheffe de chœur extra, qui nous motivait. Après ça, même si on n'avait pas le moral, on était remonté toute la semaine ! Chanter me faisait oublier tous mes soucis. »

Annie, une Tourquennoise de 80 ans, qui fréquente la chorale depuis ses débuts.



Pourquoi nous soutenir ?

Votre mécénat permettra de pérenniser et enrichir ce projet en finançant :

- La rémunération de la cheffe de chœur et des instrumentistes qui accompagnent la guinguette annuelle.
- La création de 5 nouveaux ateliers dédiés aux Seniors, axés sur le corps et la respiration, pour approfondir l'expérience musicale et artistique.

En tant que mécène, bénéficiez d'une visibilité privilégiée lors de notre guinguette annuelle et associez votre nom à un projet culturel, social et intergénérationnel unique à Tourcoing !

Budget total du projet :
12 000€

Besoins en mécénat :
apport libre à partir de 2 000€
objectif : 6 000€

Le + pour nos mécènes

Proposez à vos collaborateurs et partenaires un atelier chant dans votre entreprise ou au Grand Mix.

Faisons du chant un espace de rencontre et de vivre-ensemble !

Contact

Elise Vanderhaegen - Directrice

elise@legrandmix.com

03 20 70 10 04

